

## Tunisie : Kalys, une start-up de vente en ligne d'objets de décoration reçoit des financements du fonds Impact Partner



(Agence Ecofin) - Fondée en 2018 par l'architecte tunisienne Hachicha Blin, Kalys, une plateforme de vente en ligne d'objets de décoration réalisés par des artisans locaux, a levé 150 000 dinars tunisiens auprès du fonds d'investissement Impact Partners.

La plateforme qui collabore avec 42 artisans répartis dans huit villes tunisiennes souhaite recruter jusqu'à 140 nouveaux artisans au plus tard en 2020 pour renforcer sa production d'œuvres et d'objets décoratifs à partir des matières artisanales.

En mai 2018, la start-up Kalys avait reçu le troisième prix dans la catégorie « *entreprise sociale* », décerné lors du concours d'entreprenariat Bloom masters. Il est probable que la jeune entreprise lance bientôt une nouvelle collection.

Source : Agence Ecofinances